

<資料②>

平成29年度 前期学校評価「保護者アンケート」(ご意見及びその回答)

今回は、15件のご意見・ご感想をいただきました。紙面の都合上、お寄せいただいたすべてのコメントを掲載することはできませんが、その内容を類別し、紹介及び回答をさせていただきます。なお、原文の一部省略をしたところもあります。ご了解ください。

◎平井小に通わせてよかった。

- ・いじめもなく、1年生から6年生まで皆が仲良く学校生活を送っていることがとても誇らしい学校だと思います。少ない人数なので、可能なのかなあと感じていましたが、私の職場のある学校では、少人数でもやはりいじめなどの話を聞きます。とても残念です。平井小の先生方は子どものことに親身になってくださるので、子どもたちも素直に育っていると思います。楽しい6年間の思い出がたくさんできると思います。平井小に通わせてよかったと心から思います。
- ・平井小の良さについて、知人などによくアピールしています。児童数が増えてきて嬉しいです。2年生は32人になりましたが、今のところ3人の先生がおられるので安心しています。中学校へ行けば、大規模校となります。できる限り(小学生のうち)大人の目が届く方がいいと思っています。
- ・自然に恵まれ、先生方も温かい対応で安心した学校生活を親子共々送らせてもらっています。ありがとうございます。上の子ども卒業し、平井小で9年目を過ごしていますが、これからもずっと温かくのびのびとした明るい平井小であってほしいです。
- ・息子は、学校が好きです。
- ・先生方の和やかな対応や情報提供にいつも感謝しています。

* 本当に、嬉しいことです。全ての子どもたちから「平井小が好き」、全ての保護者から「平井小に通わせて良かった」とおっしゃっていただけるよう、今後も、「笑顔まんかい」の平井小を目指して、職員一丸となって教育活動を進めて参ります。

●学校行事等の日時や内容を早めに知らせてほしい。

- ・仕事の都合上、土曜日休みが難しく、授業参観や行事が土曜日にあることが参加できないことが多くあります。
- ・学校行事の急な日程変更などは早めに知らせてほしいです。仕事が休めません。

* 行事については、できるだけ早くお知らせしなくてはならないと考えています。学年行事等の中には、市内の行事や全校的な行事が決定した後に決まる場合もあり、ご迷惑をおかけすることもありました。運動会や平井フェスタ、授業参観等の保護者や地域の方が関係する行事につきましては、年度当初に予定を決めております。また、保護者の皆様だけでなく、地域の皆様にもご参加をいただく行事は、参加者が多くなるように、土曜日や日曜日に行うこともあります。

* なお、行事予定は、年度当初に年間行事予定を配付し、主な行事については、平井小ホームページにも掲載しておりますので、ご活用いただきたいと思います。後期の行事については、10月12日付けの学校便りでもお知らせしています。

<資料②>

●もっと子どもの相談にのってほしい。

- ・のびのびすぎているところがあります。先生に相談しても「自分で解決しなさい」と言われたと子どもの口から聞き、めんどくさがっている気がします。
- ・以前から時々ありますが、最近よく「学校に行きたくない」と言うことがあります。先生には話しているようですが、・・・(略)・・・。学校でのことは、親は子どもからの話しか知ることができません。先生方も色々お忙しいとは思いますが、子どもの話をもう少しちゃんと聞いていただけたらと思います。よろしくお願いします。

* 平井小ではこれまで、子どもの声や悩みにしっかり寄り添い、教育相談を進めています。子どもたちにとって、教師は、勉強を教えてくれるだけでなく、困っていることの相談にのってくれる存在でなければなりません。たとえ、問題解決が困難なことでも、教師に相談すれば気が楽になるといったこともあります。しかし、解決が長引いたり、また、子どもの自力解決を期して見守ったりすることもありました。その点から、今後もしっかり子どもに寄り添っていきたいと思います。ご相談やお尋ねの点がありましたら、担任または教頭（相談の窓口）にお知らせください。

●下校時刻を守ってほしい。

- ・1年生の下校時間がばらばらとなりすぎて困ります。放課後の習いごとがるので、極力時間通りに下校させてください。

* 下校時刻は、児童の帰宅時刻に密接に関係しており、防犯上からも下校予定時刻を守るようにしておりますが、これまで、帰りの会が長引いてしまい、遅れることもありました。大変ご迷惑をお掛けしました。後期からは、1年生に限らず、全学年で下校時刻を予定どおりにできるようにします。お気づきがあれば、お知らせください。

●宿題の量を減らしてほしい。

- ・たまには宿題の量を加減してほしいです。毎日量があり、親も子も疲れてしまい、答えあわせまでできない日があります。ありすぎると子のやる気がそがれる気がします。

* 宿題を、毎日見ていただき、本当に有り難うございます。家庭学習の時間の目安が（「10分×学年+10分」以上）としており、1年生なら20分以上、6年生なら70分以上が目安です。これは、宿題をする時間を含めての家庭学習です。個人個人で、読む力も書く力も計算力も違いますので、一概には言えない点もありますが、宿題もその時間内にできるように配慮しています。宿題は、その日に習った学習内容の定着と、家庭学習の習慣化が大きな目標です。宿題の量については、個人差もありますので、担任にご相談ください。なお、家庭学習は学力に大きく関係しています。本校でもご家庭のご協力を得て、家庭学習を進めております。どうかご理解とご協力をよろしくお願いします。